

Courses et manifestations 2014

- 6 février Assemblée mensuelle
 8-9 février Trophée de Nermont (Didier + PY)
 6 mars Assemblée mensuelle
 3 avril Assemblée mensuelle
 26-27 avril Corvée de printemps/démontage télési
 1er mai Assemblée mensuelle
 29 mai Rallye (Fred)
 5 juin Extra-muros (Michel)
 12 juin Sortie des aînés (Juan + René)
 21-22 juin Open Air (Pierre-Yves)
 4 septembre Assemblée mensuelle
 6-7 sept. Sortie famille (Fred + Didier)
 2 octobre Assemblée mensuelle
 4-5 octobre Corvée d'automne + repas chasse
 6 novembre Assemblée mensuelle
 8 novembre Montage du télési
 6 décembre Assemblée générale + Soirée du Rhodo

**RESERVATIONS
CHALET**



Pas de réservation pour l'instant !

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Boussems
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

• • • Édition du mois de janvier 2014

Numéro 117

EDITO

Et c'est reparti ! Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année ! Joie, bonheur et santé !

Pour le Rhodo, l'année 2013 s'est terminée de belle manière. La première édition de notre soirée annuelle a été un joli succès, merci à vous tous pour votre participation.

A tout bientôt, déjà début février pour le concours de Nermont !!!
 Vive le Rhodo !

Steve

Assemblée générale du 7 décembre 2013



Rhodo's Band



Assemblée générale
Salle communale de Bousens
Samedi 7 décembre 2013

Présents : 21, Steve Bovard, J-P Bovard, René Schreiner, Nicolas Schreiner, Daniel Rod, Pablo Niklas, John Cavin, Pierre Tzaud, Laurent Leclercq, Cédric Buttex, Pierre-Alain Buttex, Didier Meyer, Alain Bovard, Pierre-Yves Niklas, Frédo Schreiner, Jean-François Niklas, Pierre Borgeaud, Christian Baud, Sabine Bovard, Michel Cavin, Raymond Oesch.

Excusés : Pablito, Eliane et Chantal Ricard, J-P Baud, René Corthay.

Comme de coutume nous nous sommes retrouvés nombreux pour le café croissant habituel. Un grand merci à Fredo pour la machine et le café. Après les discussions d'usage, il est 10h lorsque le Président Steve décide d'ouvrir l'assemblée selon l'ordre du jour habituel. Après les souhaits de bienvenue, le Président prie l'assemblée de se lever et d'observer une minute de silence afin d'honorer la mémoire de notre ami Pierrot qui nous a quittés cette année.

On passe ensuite au point 1 de l'ordre du jour :

1. Lecture des PV de l'assemblée mensuelle de novembre 2013 et de l'assemblée générale de décembre 2012

Le secrétaire procède à la lecture précitée. Les PV sont acceptés après correction de la date de l'exercice comptable au chapitre de la nomination des vérificateurs nommés pour l'exercice 2013 et non 2012.

2. Correspondances :

Rien de particulier.

3. Admission – démission – exclusion :



Trophée de Nermont

8-9 février



Il est temps de vous inscrire au
Famous World Nermont Trophy

Au programme :

Samedi dès 14h00 préparation de la piste et du slalom

Samedi soir dès 18h00 apéro, préparation de la course, fartage et after.....

Dimanche dès 10h00 Début de la course

Dimanche dès 12h00 apéro et remise des prix

Afin de préparer cette manifestation dans d'excellentes conditions, veuillez vous inscrire directement chez Pierre-Yves au 079 / 358 33 36 ou par mail pierre-yves@niklas.ch en précisant le prénom, le nom et l'âge des participants.

Inscriptions jusqu'au 5 février 2014 au plus tard. Ceux qui s'inscrivent hors délais organisent le concours l'année prochaine.

Si vous souhaitez participer pour un "prix modique" au repas du samedi soir, indiquez-le lors de votre réservation.

Menus

Samedi midi : Pic-nic tiré des sacs

Samedi soir : Raclette

Dimanche midi : Dîner tiré des sacs

Pour les desserts, je laisse libre cours à votre imagination.

Planche de prix

Je fais également appel aux gentils donateurs pour parfaire la liste des prix du concours. Merci d'avance.

En cas de vert pâturage, le concours n'est pas reporté. Bon vent et belle neige !

Pierre-Yves

Rapport du Président

Nous voici déjà au terme de l'année 2013, avec ses joies et ses tristesses. Tristesses de séparations et d'autres soucis nous ayant touchés nous ou nos proches.

Joies, de voir un club vivant malgré des périodes difficiles. Des membres présents et joyeux lors des différentes rencontres :

– qu'elles soient récréatives comme le week-end open air, la sortie Rallye, la sortie famille ou l'extra-muros ; un beau et sympathique mélange de générations, décontracté et enrichissant.

– ou qu'elles soient moins récréatives, quoique, cela n'existe pas vraiment au Rhodo, dans le cadre des corvées et montages ou démontages du télési. Toujours le même esprit de plaisir à se revoir et échanger de manière légère, mais pas forcément toujours, sur des sujets divers.

Ces soirées passées en assemblées à faire les visionnaires, si importantes pour l'évolution de notre club ! J'en veux pour preuve les magnifiques améliorations techniques du chalet ces derniers temps !

Toujours un coup de blanc pas bien loin, trois flûtes et quelques morceaux de taillés dans les 16 mètres.

Simplement extraordinaire et totalement en harmonie avec nos devises. A défaut d'atteindre des sommets élevés, altitudinalement parlant bien entendu !

Parce que d'un point de vue humain, c'est à chaque fois l'Everest si vous me permettez la comparaison ! Et de plus, sans bouteille et masque à oxygène, avec à la main juste

15. Programme des courses et manifestations :

Fait l'objet d'une parution dans la gazette.

16. Fixation de l'indemnité au comité :

Pas de changement = Néant.

17. Divers et propositions individuelles :

Afin de diminuer les frais administratifs découlant de la gazette, Daniel ROD propose de la diffuser de manière électronique, Cette proposition ne faisant pas l'unanimité, il est décidé de proposer un sondage dans une prochaine gazette. Toutefois, la préposée à la gazette, Sabine, attire l'attention de l'assemblée sur le fait que la parution électronique ne pourra pas être proposée dans l'ordre de la formule imprimée. Avant de passer au projet cuisine, Jean-François fleurit notre rédactrice Sabine pour la remercier de son travail.

La parole est ensuite donnée à Michel Cavin qui nous propose quelques projets visant à moderniser la cuisine du chalet. Dans ces projets, le but est de rapprocher l'arrivée d'eau du fourneau et de trouver un emplacement adéquat pour le frigo. On cherche également à profiter de la chaleur dégagée par le nouveau fourneau. A ce sujet, Pablo fait remarquer que l'on s'est peut être trompé lors de l'achat et que le bon marché a ses revers. La question du financement des travaux amène une longue discussion et finalement il est décidé d'en parler au cours des assemblées mensuelles au fur et à mesure de l'avancement des projets et de leurs coûts, y compris le remplacement du fourneau.

Le Président rappelle que les idées des utilisateurs et trices relatives au réaménagement sont à faire parvenir au Comité avant fin janvier 2014. Jean-François a eu contact avec le garde forestier et il semblerait que les travaux de coupe de bois puissent se dérouler au Printemps 2014. Pour terminer, nous avons le plaisir de souhaiter un bon anniversaire à notre ami Pierre-Alain Buttex qui se fait un plaisir de nous offrir l'apéro.

Il est 11h45 lorsque l'assemblée se termine.

Le secrétaire : J-P . Bovard

Quelques photos
de la Soirée
du Rhodo,
nouvelle formule



*Quelle belle soirée nous avons passée
le*

*7 décembre dernier. Environ 70
personnes se sont réunies à Bousens,
joli succès. Plaisir des retrouvailles,
plaisirs de la table (merci encore aux
cuisiniers et assistants émérites !),
plaisir de chanter et, nous l'espérons,*

Les filles fêtent la réussite
de leur prestation
« cup song » !
(Mais oui, c'est du sirop !)



Léa au clavier pour
une douce chanson
(Count on me,
de Bruno Mars)



Les plus jeunes avaient aussi préparé une chanson : Norah, Lou et Marion n'ont pas hésité ! Bravo !

8. Adoption des différents rapports

C'est par acclamation que les différents rapports sont adoptés et leurs auteurs chaleureusement remerciés par le Président.

9. Budget

Le caissier nous présente un budget qui laisse apparaître un bénéfice voisin de 1500.—frs.

10. Compétences financières du Comité :

Actuellement 2000.—frs sans changement.

11. Fixation du montant des cotisations et de la finance d'entrée :

Sans changement soit : Membre : 180.—frs Couple : 255.—frs Finance d'entrée : 100.—frs. Abonnement gazette : 30.—frs

Suite à la remarque des vérificateurs, la discussion s'engage sur la manière de compenser la somme versée annuellement par l'ex-caissière. Pierre fait remarquer qu'il ne s'agit pas d'un roulement d'argent mais d'un capital qui existait précédemment. Les différents travaux effectués sont pris sur ce capital. Néanmoins en finalité l'assemblée demande au comité de faire une proposition pour une éventuelle augmentation échelonnée des cotisations lors de la prochaine assemblée générale en décembre 2014.

12. Renouvellement du comité :

Aucun membre du comité n'étant démissionnaire, le comité est reconduit dans ses fonctions par acclamations.

13. Renouvellement de la commission de chalet :

Nous avons le plaisir d'accueillir Daniel ROD, en qualité de membre de la commission de chalet. Il remplace notre apprenti de 5ème, Jean-François, arrivé au terme de sa formation, qui devient consultant.

Commission de Chalet : Président : Pierre –Yves, membres : Michel Cavin et Daniel Rod, consultant actif : Jean-François.

14. Nomination des vérificateurs des comptes :

Pierre Tzard arrivant à la fin de son mandat, il est remplacé par Didier Meyer qui s'annonce spontanément. La commission de vérification des comptes 2014 se présente comme suit : 1er vérificateur : Pablo Niklas, 2ème : Fredo Schreiner. Suppléant : Didier Meyer.

Rapport de la commission de chalet

Après une année 2012 qui n'avait pas été de tout repos, cette année 2013 a été un peu plus calme. La corvée de printemps s'est déroulée dans la neige et la gadoue, il s'agissait d'une corvée de bois principalement, et on a fait le maximum dans des conditions difficiles. Le moteur de la scie à ruban a démarré comme un adolescent qui voit sa copine en bikini pour la première fois, donc au quart de tour, mais les lames elles avaient l'âge de la machine, donc elles manquaient de dynamisme, et la courroie patinait dans la semoule, flasque comme si l'adolescent ci-dessus avait pris ½ siècle d'un seul coup. On a quand même fait avec, mais pour la prochaine, les éléments ci-dessus seront à revoir. Malgré ça, on a rempli le bûcher à raz bord. Nous avons démonté l'installation d'éclairage au gaz, la page est donc tournée. Les nouvelles batteries ont été transportées le vendredi heureusement avant la neige, et elles ont été mises en place, mais pas encore raccordées, cela se fera dans les semaines à venir. Belle participation avec 12 membres, 3 épouses et 8 enfants.

Lors du week-end du premier août nous avons transporté avec Serge Lenoir, les anciennes cuisinières qui étaient en attente sous la galerie, et chargées sur une remorque, elles ont été déposées à la déchetterie de Malley. La deuxième corvée de l'année s'est déroulée les 5 et 6 octobre. A nouveau une vingtaine de repas servis à midi et une quinzaine le soir pour la grande chasse. Avec l'expérience réalisée avec la scie lors de la corvée de printemps, nous avons acheté des lames, ainsi qu'une nouvelle courroie, et nous nous préparons à ce que le moteur démarre toujours comme un jeune homme.. Et bien non il a son caractère et il n'a rien voulu savoir. On a démonté le carburateur, essayé de changer la bougie, rien à faire l'adolescent est devenu le temps d'un été opiniâtrement grabataire. On l'a transporté chez un spécialiste pour lui faire une révision. Le moteur est un Briggs et Stratton, dont on peut encore trouver des pièces détachées. Nous n'avons pas encore reçu un devis, mais il devrait se situer entre 300.— et 500.—. Le mécanicien m'a dit qu'il pouvait nous le racheter, car il est utilisé pour les courses de tracasset. On a donc tout de même fait du bois avec la tronçonneuse, mais ce n'est que partie remise pour voir enfin l'ensemble moteur, courroie, et lame fonctionner. Les nouvelles batteries sont raccordées, et Michel a avancé sur la transformation du câblage de la nouvelle installation. On a oublié de nettoyer les fourneaux à mazout, ce que Michel a dû faire début novembre. Il faudra à l'avenir prévoir au printemps nettoyer les chenaux et en automne, nettoyer les fourneaux. Merci à tous ceux qui ont participé à ces travaux, qui n'ont que le nom de corvée, car cela se passe toujours dans une excellente ambiance, et nos cuisiniers sont à la hauteur de la situation.

Jean-François

**BULLETIN SANTE
DE NOS AMIS**



Et pour bien débiter cette année 2014, ça fait plaisir d'annoncer la naissance de Matthieu qui est arrivé par la navette du 10 novembre dans la famille Feltn.

Sa petite sœur Nina est toute contente et ses parents Julien et Béatrice sont déjà très fiers. Bravo les amis!

Une nouvelle autre arrivée est annoncée prochainement, Christiane Bréchon est dans les starting blocs, mais ça n'est pas elle qui accouche, plus de précisions à la prochaine gazette suspens !.

Josée à la Rozavère, se porte presque comme un charme, même si elle a passé trois semaines en quarantaine depuis mi-décembre, isolée dans son EMS pour une attaque généralisée et soudaine de gastroentérite dans l'établissement. Elle n'a pas pris beaucoup de poids pendant cette période, mais ça va. Jean-Paul, notre doyen, excusé à notre assemblée générale, se remet également de l'implantation d'un pacemaker.

Loulou poursuit son chemin de croix, et ça n'est pas une image.

Merci de tenir informé le ci-dessous nommé, si une information pouvant entrer dans cette rubrique « Famille » venait aux oreilles de l'un ou l'autre d'entre vous, et dans un délai normal, parce qu'annoncer que Jean-Jacques a eu un grave accident de ski en février 2013 dans la gazette de janvier 2014 ça fait franchement un peu chenit !!

Et..... si c'est une bonne nouvelle, et bien ça va aussi !

Juan

4. Rapport du Président :

En page 8.

5. Rapport de la commission de Chalet :

La parole est donnée à Pierre-Yves qui en qualité de Président délègue aussitôt à Juan, notre dévoué apprenti de 5ème année, qui nous dresse le bilan d'une année de travaux effectués au chalet. Cette rétrospective fait état des malheurs du moteur de la scie à ruban, de l'installation des nouveaux panneaux solaires, etc (page 9).

Au terme de la lecture du rapport, Pierre-Yves nous dresse un inventaire des futurs travaux à envisager. Cela passe par la rénovation de la cuisine, de la réfection de la toiture, bref de la remise à neuf du chalet. Ce futur va nécessiter un planning sur 10 ans au moins, un plan financier et j'en passe. J'oubliais les interminables discussions en assemblée où les idées foisonnent. Bref on aura le temps. Il s'agit de fixer des priorités au vu d'un entretien normal. Dans l'immédiat il est urgent de prévoir l'isolation calorique du nouveau fourneau.

6. Rapport du caissier :

Notre fidèle trésorier se fait un plaisir de nous annoncer que l'exercice boucle avec un bénéfice respectable de 936.50 frs. Ceci malgré des achats importants (remplacement du fourneau, du frigo et du matériel pour la finition de l'installation du solaire). Notre ami René se réjouit de l'importante fréquentation du chalet au cours de l'année écoulée.

7. Rapport des vérificateurs des comptes :

Pierre Tzaud, 1er vérificateur, demande à l'assemblée de donner décharge au caissier qu'il tient à remercier pour la parfaite tenue de la comptabilité. Dans le même temps il demande également de donner décharge aux vérificateurs.

Dans son rapport Pierre attire l'attention de l'assemblée sur le fait que l'excellent résultat de l'exercice est en partie dû à la prise en compte du remboursement annuel effectué par l'ex-caissière. Cette remarque sera discutée au point 11. Fixation des cotisations.